

Déclaration préliminaire pour le conseil municipal du 7 mai 2021

C'est une victoire à la Pyrrhus* que nous saluons et acceptons car notre commune en a assez de ces revirement et mésalliances ! Tout est fait pour obtenir le pouvoir au nom d'égos démesurés, au nom d'un anti écologisme patent et pour sauver le poste de DGS !

**C'est la commune qui est la grande perdante dans toutes ces affaires ; cela doit cesser car ce ne sont pas les projets de société qui sont en jeu : ils n'ont aucun projet de société si ce n'est un mauvais plagiat du notre !*

Nous demandons au maire de maintenir quelques bribes d'humanité dans l'équipe municipale des 19 élus et surtout des 17 agents municipaux à la peine car le Conseil de discipline n'a pas jugé les 3 points reprochés à la DGS :

1. Obstructions systématiques aux fonctions du maire libérées via l'arrêté de suspension
2. Clivages des équipes municipales aboutissants aux nouvelles élections
3. Gestion inhumaine des 17 agents utilisant :
 - la placardisation,
 - Le harcèlement poussant à la démission et à la tentative de suicide ;
 - Suspicion, clientélisme, autoritarisme,
 -

Le retour de la DGS est de très mauvaise augure car ses méthodes de management sont la cause de toutes ces crises municipales ; que ce soit les mm des bulletins, le clivage accentué dans l'équipe élue, la rétention d'informations et la disparition de TOUS les dossiers papiers et informatiques, l'organisation de la démission collective, par vague, de 31 élus ; le tout validé par la préfecture du Lot & Garonne certes garante du droit mais garante de l'équité dans les informations. Enfin l'augmentation de 10% du taux de participation soit 70 votants en plus corrobore les témoignages d'un afflux de votants organisé par la liste adverse.

Ce sont des constats ; nous devons faire avec ; ils doivent être portés à la connaissance de tous car l'information municipale fut notre credo : malheureusement ce n'est pas celui des 4 dirigeants de l'équipe municipale en place.

Nous demandons en tant qu'élus d'opposition représentant la moitié de la population la mise à disposition d'une page Panneau Pocket et d'une salle tous les vendredis matins de 9h à 12h afin de rencontrer les habitants, les techniciens des administrations et les entreprises au gré des dossiers à traiter.

Nous demandons la mise à disposition des 50 dossiers en cours tant au format papier qu'informatique afin que notre lecture soit possible pour nous et les administrés.

Nous demandons une rencontre hebdomadaire avec 2 élus de notre choix pour faire avancer les dossiers et recueillir les éléments nouveaux.

Nous demandons la mise à disposition de l'agenda du maire et des 5 adjoints afin de mesurer et de participer à l'activité de la commune.

Nous serons présents à chaque commission municipale et à chaque réunion d'AGGLO par visio conférence.

Nous serons présents à chaque manifestation municipale et demandons une invitation systématique.

Nous demandons une page d'information sur tous les documents destinés à la population : PP – journal & site internet municipal.

Nous demandons que le discours du maire, la lecture faite lors du conseil d'installation et le plaidoyer soient mis en ligne tout comme cette note préliminaire et toutes les notes à venir.

Nous accordons 100 jours de trêve constructive pour que le programme électoral soit décliné en actions et projets sur les 5 ans à venir.

Nous demandons un droit de regard sur les ressources humaines malmenées depuis le 18 avril 2021 et notamment une réduction des revenus indécents de la DGS et son emploi à mi-temps. En effet les 1200 salaires

versés par l'AGGLO représentent un gisement d'experts dans tous les domaines. Ils viennent conforter ceux de la préfecture donc pas besoin d'un cadre A surtout à temps plein. Nous avons prouvé durant 4 mois que cela était possible ! Sinon il faudra supprimer 2 à 3 postes pour maintenir la masse salariale à un taux non répréhensible par le gestionnaire des fonds publics. Aujourd'hui la DGS coute 5 000€/mois et les 8 élus indemnisés 4 000 €/mois.

Nous refusons cette perspective et demandons un vote sur chacun de ces points en conseil municipal avec une information préalable aux administrés.

Voici le cadre de notre action au sein du conseil !

Toutes ces informations sont dans notre blog actualisé au rythme des conseils municipaux, des réunions des commissions, des visios de l'AGGLO et des manifestations communales notamment structurées par les 22 associations.

Rédigé le 6 mai 2021 pour le CM du 7 mai 2021 par les 4 élus d'opposition dit minoritaires

Les démocrates écologistes !

PS : Nous espérons vraiment pouvoir annoncer des points positifs très prochainement !

Documents connexes antérieurs :

Lecture lors du conseil d'installation du dimanche 18 avril 2021

Plaidoyer contre le retour de la DGS destiné au conseil de discipline du lundi 19 avril 2021

Documents à venir :

Bilan des 5 mois de mandat – bilan CCAS – bilan affaires scolaire – bilan culture

Notes sur la gestion des ressources humaines

Notes sur l'état des finances municipales

Les 50 projets en cours

L'objectif est d'informer tous les membres du CM, tous les administrés et les instances officielles amenées tôt ou tard à statuer officiellement sur ce dossier